
     REQUERIMENTO Nº 014/2015

				
			    	INDICO, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado as Suas
Excelências Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, Reinaldo Azambuja, Governador do
Estado de Mato Grosso do Sul,  Maria Cecília Amendolla da Motta, Secretária de Estado de
Educação, Deputado Estadual Junior Mochi, Deputado Federal Geraldo Resende , 
Senadores Waldemir Moka e Simone Tebet,  para que  seja viabilizado a aquisição de mais
três ônibus, para atender especificamente, à Escola Estadual P.A Uirapuru, e Escola Santa
Guilhermina.

				JUSTIFICATIVA: 

				Nosso município sofre constantes transtornos com o transporte escolar, haja vista a grande
demanda que é atendida, principalmente com a área rural, a qual sobressai da urbana, pois
temos no total 12 assentamentos e 04 aldeias, as quais são atendidas diariamente,
acarretando altos custos e uma frota maior no âmbito municipal, dado este fato diferenciado.
Portanto, se tivermos mais três ônibus disponíveis, com exclusividade para atender os P.A
Uirapuru e Santa Guilhermina, ocorrerá uma desoneração de percurso e melhor eficácia para
com as linhas do transporte escolar. Dentre as razões que ora estamos citando, existem
inúmeras outras de ordem importantíssima que será amenizada com essas novas aquisições.


